

Premiere zum 90-Jahr-Jubiläum: 1. Lieserhofer Tunnelsingen

Anlässlich seines 90jährigen Bestehens lud der MGV „Harmonie“ Lieserhofen am Samstag, dem 11. Juli, zu einer besonderen Premiere ein: zum 1. Lieserhofer Tunnelsingen. Gegen 13.30 Uhr begannen die Feierlichkeiten bei der Autobahnunterführung Lieserhoferstraße, bei welchen mehr als 30 Kärntner Chöre mit dabei waren. Unter anderem konnte man den Gemischten Chor Malta, den MGV Oberdrauburg, die Sängerrunde Tauernhort Altersberg, die Singgemeinschaft Unterhaus, den MGV Möllbrücke und den MGV 1861 als Gratulanten begrüßen.

